

Un événement en ligne va dénoncer les effets du blocus sur le sport cubain



EVENTO VIRTU...

Afectaciones
BLOQUEO A CU
en el sector
DEPOR...

Solidaridad VsBloqueo

**17
Febrero
2021**

**Hora de Cuba
9:00 am**

Transmisión en
@SiempreCor

icap 69

f

La Havane, 17 février (RHC)- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a organisé un forum en ligne pour dénoncer l'impact du blocus étasunien sur les sports à Cuba.

Le président de l'ICAP, Fernando González, Raúl Fornés, vice-président de l'INDER, l'Institut national du sport, Yadira González, directrice de l'agence Cubadeportes et Rodney Montes de Oca, chef du laboratoire antidoping de La Havane ont été annoncés parmi les participants de même que de grands sportifs à la retraite.

Bill Ryan, membre du mouvement de solidarité avec Cuba au Canada, est invité à prendre la parole au nom des amis de notre pays dans le monde.

A l'ordre du jour figurent le développement du sport de masse, l'impact du blocus sur la commercialisation, le domaine scientifique et l'attention portée aux athlètes entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/247959-un-evenement-en-ligne-va-denoncer-les-effets-du-blocus-sur-le-sport-cubain>



Radio Habana Cuba